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Modena, 5 aprile 2013

Al Sindaco del Comune di Modena
Al Presidente del Consiglio Comunale di Modena

INTERROGAZIONE URGENTE

Oggetto:  Come mai non è possibile  rimediare in maniera definitiva ai  buchi nelle  strade 
utilizzando i soldi delle contravvenzioni?
   

Premesso che
da  dopo  le  nevicate  le  strade  modenesi  sia  in  centro  sia  in  periferia  si  sono  trasformate  in 
formaggio gruviera a causa dell'uso del sale antigelo e dell'impiego delle lame spartineve;
                                                   
considerato che
dopo un'immediata  protesta dei cittadini e la minaccia di  una class action per chiedere i danni 
provocati alle sospensioni delle automobili dai piccoli crateri apertisi sull'asfalto, il Comune ha 
promesso d'intervenire, utilizzando, com'è previsto, i soldi incassati dalle contravvenzioni stradali;

preso atto che
il fenomeno non è stato risolto;

interrogo la Giunta per chiedere
- come mai la stampa parla di inutili "cerotti di asfalto freddo?;
-  se  il  fenomeno  del  sale  antighiaccio  e  dell'impiego  delle  lame  spartineve  sia  l'unica  causa 
dell'attuale situazione delle strade?;
- come si comportano gli altri Comuni, dove il fenomeno della neve è anche più frequente?;
- se non esista un sale antigelo meno pericoloso per l'asfalto stradale?;
- cosa intende fare adesso per rimediare in maniera definitiva al fenomeno che, evidentemente, non 
può continuare a mettere in pericolo la carrozzeria delle auto insieme con la salute e il portafoglio 
dei modenesi a quattro ruote?;
- se si è già preparati all'annunciato possibile arrivo di altra neve?

Vice capogruppo PDL
Sandro Bellei 
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